

viernes 6 de junio de 2025

Vuelve 'Barrios': Antequera lleva cultura, música y ocio a los barrios durante las noches de verano a partir del 14 de junio

El Área de Cooperación Ciudadana del Ayuntamiento de Antequera pone en marcha un año más el programa 'Barrios', una agenda de actividades culturales y lúdicas que recorrerá distintos enclaves del municipio entre el 14 de junio y el 28 de septiembre, con actuaciones musicales, magia y espectáculos para todos los públicos.



El Ayuntamiento de Antequera, a través del Área de Cooperación Ciudadana que dirige el teniente de alcalde Alberto Arana, lanza una nueva edición del ciclo "Barrios", una iniciativa que busca llenar de vida, cultura y diversión los barrios de la ciudad durante las noches del verano. La programación se desarrollará entre el 14 de junio y el 28 de septiembre en distintos espacios públicos y contará con la colaboración activa de las asociaciones de vecinos.

El teniente de alcalde Alberto Arana ha destacado que "iniciamos de nuevo las actividades en torno a los barrios, con colaboración de las asociaciones de vecinos del ayuntamiento y en este caso de toda la ciudad de Antequera. Empezamos el recorrido por cada uno de los barrios en los que vamos a llevar actividades culturales de ocio y diversión para que las noches de verano sean más apetecibles. Y comenzamos con García Prieto en el mes de junio y terminaremos sobre el mes de septiembre".

Arana ha hecho un llamamiento a la participación ciudadana animando "a todos y a todas que participen en esta actividad y que se acerquen a cada uno de los barrios donde se han programado con mucha ilusión y mucho trabajo en colaboración siempre de las asociaciones de vecinos. Por ello invitamos a todos a que participen de manera activa y que llenemos esas plazas y esos encuentros que podemos tener con los vecinos de nuestra ciudad".

La programación comenzará el sábado 14 de junio en la pista polideportiva de la Barriada García Prieto con la música de DJ Ángel Moreno y el Grupo Flamenco Artres, y continuará el sábado 21 de junio en el Barrio de San Juan con Ipop, además de otra cita ese mismo día en Bobadilla Estación con nuevo concierto del Grupo Flamenco Artres.

La magia y la música se combinarán el sábado 28 de junio en el Parque María Auxiliadora de Cartaojal con el espectáculo de Pablo DMagic y la música de DJ Ángel Moreno. El mes de julio acogerá varias citas: el viernes 19 en el Mirador del Carmen del Barrio del Carmen con Eva Soler Flamenco Fusión, el viernes 25 en la placita del Callejón de Esparteros del Barrio de Veracruz con DJ Ángel Moreno, y el sábado 27 en el recinto ferial de Colonia Santa Ana con la música de El Cebri.

El ciclo se cerrará en septiembre con dos nuevas propuestas: el sábado 27 en la pista polideportiva del Barrio de los Remedios con una actuación musical aún por anunciar y el domingo 28 en la Plazuela del Espíritu Santo del Barrio de San Miguel con una nueva cita de magia a cargo de Pablo DMagic.

“Barrios” 2025 ofrece una programación diversa, gratuita y al aire libre pensada para dinamizar la vida social y cultural de los barrios antequeranos, fomentando la convivencia y el disfrute vecinal en un entorno cercano.

